## ENTORNOEMPRESA

Informa: Consejo Aragonés de Cámaras

# La Cámara, certificadora para las empresas

Todas las empresas necesitan en algún momento certificados para exportar, presentarse a concursos públicos o acreditar determinadas circunstancias

os certificados empresariales, un servicio que toda empresa necesita en un momento dado, son documentos que manifiestan la veracidad de hechos o circunstancias que rodean a las empresas en su día a día.

Entre las distintas funciones que desempeña la Cámara, está la de expedir certificados relacionadas con el tráfico mercantil, por ello es una entidad certificadora oficial.

Todas las empresas pueden necesitar algún certificado en el desarrollo de su actividad mercantil. Por ejemplo, a la hora de exportar, el certificado de 'Libre venta y consumo' acredita que un producto es conforme a la legislación española y de libre comercialización en nuestro país. En este sentido, otro certificado necesario para la exportación es el Certificado de Origen que permite satisfacer los requisitos aduaneros, consulares o comerciales exigidos por la Administración del país de destino. También resulta muy útil el certificado de 'Reconocimiento v notoriedad de marca', que confirma el carácter distintivo, diferenciando unos productos en un sector o en una

#### Son documentos vivos que se adaptan a las necesidades de las empresas

determinada demarcación territorial. Entre los documentos que pueden solicitarse está el certificado de 'Circunstancias empresariales', que da fe de situaciones mercantiles o administrativas v puede servir a la empresa para participar en concursos públicos, facilitar las operaciones de comercio exterior y la presencia en ferias, así como agilizar los trámites oficiales. Si lo que un empresario necesita es acreditar que su compañía figura inscrita en el censo público de empresas, la Cámara de Comercio emitirá un certificado de 'Pertenencia al censo', que puede incluir, si así lo desea, información complementaria (epígrafes de IAE, existencia de establecimiento mercantil o antigüedad en el censo).

Por último, el certificado de 'Tamaño empresarial' es un documento que acredita la clasificación por tamaño en un momento dado, de acuerdo con la normativa de la Unión Europea. Permite determinar qué pymes pueden acogerse a los distintos programas europeos y sirve para agilizar trámites para el acceso de la empresa a líneas de financiación, ayudas y subvenciones, nuevas tecnologías e innovación.

Los certificados empresariales son documentos vivos que se adaptan a las necesidades de las empresas. En este sentido, debido a la situación generada por la pandemia, el año pasado surgieron nuevas necesidades empresariales que se plasmaron en nuevos certificados y que permitieron, en momentos de tanta dificultad, facilitar el desarrollo habitual de la actividad empresarial. Así se creó la declaración cameral sobre el impacto de la covid-19, el certificado de empresa exportadora y el Sello de Confianza.

A lo largo del ejercicio 2020 se expidieron 17.904 certificados de origen, 2.545 registros de facturas, 319 registros de visados, 219 atestaciones para Argelia, 153 legalizaciones para embajadas, 48 emisiones de cuadernos ATA, 104 certificados de libre venta en español y 79 en otro idioma, 40 certificados de pertenencia al censo, y 344 certificados digitales.

#### Y ADEMÁS....



■ JORNADA SOBRE INSTRUMENTOS FINANCIEROS. Se organizó una jornada en Cámara Zaragoza que contó con la secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez; el vicepresidente de la DGA, Arturo Aliaga; y la consejera aragonesa de Economía, Marta Gastón, entre otros.



■ PROYECTO KAFEA DE ECONOMÍA CIRCULAR. La Cámara, a través de la Fundación Basilio Paraíso, apoya los proyectos sostenibles, como el de Automáticos Rogar, empresa dedicada a las máquinas de 'vending', que crea setas o macetas a partir de cápsulas de café.



■ PATRONATO FUNDACIÓN BASILIO PARAÍSO. Desde 2008, la Fundación Basilio Paraíso de Cámara Zaragoza contribuye al desarrollo económico de Aragón, apoyando a las pymes familiares. La semana pasada se reunió su patronato para revisar la actividad del último año.

#### **DETRÁS DE LA CÁMARA**

Las empresas que forman parte del Pleno de la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Zaragoza dan a conocer su experiencia y sus funciones dentro de este órgano de decisión

## «Es una plataforma cercana y profesional»

■ RUTH LÁZARO
Taisi

#### ¿Qué representa la Cámara para usted?

Por una parte, ofrece servicios de asesoría, formación, información y acompañamiento, que principalmente empleamos en el área internacional. Y por otra, Cámara es un lugar de trabajo, de relación entre profesionales. Es un lugar de compartir, de aprender, de crear alianzas, de participar, de estar activo, de estar abierto a exponer y a escuchar, de ser gene-



roso, de estar vivo en el mundo empresarial.

¿Por qué es importante que las empresas participen en los órganos de

#### Gobierno de la Cámara?

Puedes pasar por Cámara de puntillas o puedes participar en sus órganos de Gobierno, mostrando de primera mano las necesidades e intereses de las empresas y colaborando para orientar activamente los planes de acción de Cámara que ayuden a resol-

#### ¿Qué supone para su organización formar parte del Pleno de la Cámara?

Es un foro de debate, un lugar desde el que defender los derechos y la dignidad de las pequeñas empresas, una plataforma cercana y profesional de representación y promoción de los intereses generales de las empresas de Zaragoza.

## «Un lugar de encuentro y colaboración»

■ JAVIER GALDÓS El Corte Inglés

#### ¿Qué representa la Cámara para usted?

Se preocupa por los intereses del comercio y la industria de Zaragoza, dando voz y escuchando a todos: empresa privada y entes públicos. Desde allí se busca fomentar la inversión y los valores de Aragón para mejorar el comercio aragonés, tanto en el territorio nacional como en el exterior. Un lugar de encuentro y colaboración conjunta entre empresas y



que brinda constante formación empresarial.

¿Por qué es importante que las empresas participen en los órganos de

#### Gobierno de la Cámara? Para conocer de primera mano los temas de interés

mano los temas de interés que afectan a las empresas en Aragón y poder mejorar buscando a los interlocutores necesarios.

#### ¿Qué supone para su organización formar parte del Pleno de la Cámara?

Es una oportunidad de exponer posibles mejoras para el comercio y la industria de nuestra tierra, de escuchar las demandas de la empresa y de las instituciones públicas para lograr resolver problemas conjuntamente, creando nuevos proyectos que ayuden a promocionar a Aragón y su comercio. Nos permite implicarnos de forma activa en la sociedad.